
Lieber Constantine,

ich erkläre weder dir noch Stimmgabel die Aufgabenstellung noch einmal (wer wäre ich, dies zu tun), ich
versuchte nur - anhand zweier Beispiele - der Frage nachzugehen, ob (und auch dies natürlich nur meiner
Meinung nach) vermeidbare "Fehler" des Orgateams passiert sind; wenn ja, darüber öffentlich
nachzudenken, worin diese bestanden haben könnten.

LG Rübenach

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Nachlese. Eine Kritik.
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